



Fátima del Rocío Salazar Gómez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de Lectura

Interculturalidad y Salud II

2° "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de junio de 2022.

KUT

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Fátima Salazar

Reflexología

La reflexoterapia podal (RTP) es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente. Una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia.

El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realice su historia clínica del paciente, haciendo una exploración del pie que le orientará en el diagnóstico del paciente. No se trata de dejar de lado las exploraciones habituales, sino de poder manejar con herramienta orientadora. Al paciente se le puede indicar a que lo practique el mismo o algún familiar a que se practique el mismo o algún familiar RTP en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado.

La reflexología es una terapia con origen en China. El Dr. W. Fitzgerald la introdujo en el mundo occidental a principios del siglo XX, al observar que la aplicación a presión en determinadas partes de los pies y manos daba lugar a efectos anestésicos en otras áreas del cuerpo. Propuso que existe una relación directa entre las diferentes áreas del pie y los órganos del cuerpo, se han propuesto diferentes mapas del pie, lo que ha desarrollado diferentes escuelas de reflexología, como la reflexología tradicional de Ingham, la tibetana y la multidimensional, la reflexología mental o la terapia refleja de Zong, entre otras. Los impulsos nerviosos pueden bloquearse cuando una enfermedad lleva a un desequilibrio de la función. Se considera que una presión en dichos puntos de los

beautiful LIFE

F. Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Fabiola Salazar

Vudú: Una visión integral de la espiritualidad Haitiana.

El vudú haitiano es una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el cimiento que une al pueblo haitiano en los momentos de crisis y lo salva de la desesperanza.

El vudú procura obtener la vulnerabilidad del creyente por circunstancias de éste con la invulnerabilidad del creyente por circunstancias de éste con la divinidad superior.

Es una práctica religiosa que no está cerrada a la aparición de nuevos lwaes (divinidades). El hombre es uno con la naturaleza, es uno con sus dioses, es uno con su entorno, el vudú. Los cultos de vudú son sincréticos desde la época colonial, se mezclaron con los cristianos.

El vudú es asociado a uno de los países más poderosos y marginados de América: Haití, famoso y ahora conocido por el devastador sismo de 2010.

El vudú como Martínez excelentemente nos dice:

No es otra cosa que el culto a las deidades de la naturaleza, como sucede en la mayoría de los ritos africanos. Los vodún (plural) son las deidades que representan el plano intermedio que está entre el Dios supremo y los hombres.

La cultura haitiana ha penetrado en la religiosidad popular haitiana y dominicana, existe una modalidad popular del vudú haitiano, esta modalidad integra tanto deidades de origen africano como prácticas católicas.

beautiful LIFE

Bibliografía

Sanz, Pablo; Ortiz, María. Reflexología podal. Elsevier 19. Núm. 8, p.p. 69-73. Septiembre (2005). Consultado el 15 de junio 2022, obtenido de <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

Zúñiga, Carrasco; Iván, Renato. Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. Memorias (2011) núm. 26, Barranquilla Mayo-Agosto (2015), p.p. 152-176. Consultado el 21 de junio 2022, obtenido de http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1794-88862015000200005